
 

Desde el Consejo de la Juventud de Zaragoza, como miembro del Consejo de 

Ciudad en representación de las asociaciones juveniles, queremos presentar 

dentro de la candidatura de juventud a ciudadana ejemplar a Izarbe 

Serrano. 

 

La motivación del Consejo para este posible reconocimiento reside en que 

en esta persona se ven reflejados los valores que desde el Consejo de la 

Juventud de Zaragoza proponemos, valoramos y promocionamos. Implicación 

personal con los demás, solidaridad y participación ciudadana. Esa 

voluntad de participar, de implicarse para lograr una sociedad mejor, y 

ese intentar ayudar siempre a los demás es lo que ella intenta 

involucrándose en su asociación, en colectivos de ocio cultural, en el 

Consejo Local de Juventud de su ciudad y dando el paso de estar presente 

en el Consejo de la Juventud de España para lograr una sociedad más 

participativa y plural. Lo hace siempre desde el respeto a las posiciones 

de los demás, pues solo en los lugares donde existen las opiniones diversas 

se puede ver la riqueza de nuestra sociedad y se puede medir la valía de 

las personas que intentan que, aun pensando diferente, seamos capaces de 

pensar siempre en lo mejor para nuestros semejantes, en lo mejor para 

nuestros vecinos, en lo mejor en definitiva para nosotros como sociedad. 

 

 

Ya solo queda esperar que sea tenida en cuenta esta candidatura y dejar 

que la ciudadanía decida entre todas las personas que han sido propuestas, 

todas ellas merecedoras sin duda del galardón. 

 
 



 

Datos básicos: 

 

Nombre completo: Izarbe Serrano Conde 

 

Nacimiento: 22 de septiembre de 1997 

 

Educación básica: CEIP Parque Goya e IES Avempace. 

 

Educación superior: Grado Superior en CPIFP Corona de Aragón. 

 

 

Sentimiento con Zaragoza: 

 

Soy vecina del barrio Zalfonada de Zaragoza, si, ese barrio entre dos 

aguas, entre Parque Goya y Picarral.  

He estudiado la educación primaria en el CEIP Parque Goya, del cual 

pertenezco a la primera generación, aquellos que inauguramos el 

colegio. La secundaria y el bachillerato los cursé en el IES Avempace, 

y el grado superior en el CPIFP Corona de Aragón, sí, vamos, de aquí 

de siempre y siempre a favor de la educación pública.  

Mi vida asociativa comienza bastante mayor, cuando me quedo en la 

lista de espera de un campamento, voy a buscar a mi hermana al colegio 

y veo un cartel del campamento de la OJE, mi madre llama, me apunta 

y paso los 15 días más increíbles de mi vida. Y tras esos 15, llegarán 

las actividades de hogar los fines de semana, las acampadas, la 

participación en la Ofrenda, vivir el Rosario de Cristal desde dentro 

y vivir cada verano más emocionante que el anterior.  

 

 

 

 

 

 



 

Gracias a la OJE he podido vivir los veranos más increíbles de mi 

vida. La educación no formal ha hecho de mí la persona que soy ahora.  

Ha hecho que tenga esas competencias blandas o soft skills que nos 

hacen mejor persona, mejor amigo, mejor hijo e incluso, por qué no 

decirlo, mejores trabajadores. Porque sí, desde el primer día que 

entré en el mundo laboral considero que ‘a la gente, le faltan 

campamentos’. Esa vidilla de estar haciendo una ruta por la montaña, 

de saber que te queda muy poquita agua y que tendrás siempre un compi 

dispuesto a cederte un traguito de su cantimplora…  

También, con la OJE participé en el reparto de juguetes del programa 

‘Un juguete, una ilusión’ en los Campamentos de Refugiados Saharauis, 

donde me traje mucho más de lo que llevé. 

 

 

 

 

 

 

 

Gracias a la OJE, conocí el Consejo de la Juventud de Zaragoza, puesto 

que quería hacer el curso de Primeros auxilios, y aquí era baratillo 

(no trabajaba y tenía que pagarlo yo) y de 30 horas e impartido por 

Cruz Roja, jolín, ¿qué más podía pedir? Y esa fue la semillita que me 

hizo llegar hasta donde estoy ahora.  

Digamos que fue un poco, una cadena, yo participo en la OJE, soy 

monitora, conozco el CJZ, donde me voy formando en los cursos de su 

‘Otoño formativo’ y ‘primavera formativa’ y gracias a esos cursos 

conozco gente y otras asociaciones. De pronto, la entonces presidenta 

regional de la OJE de Aragón me dice, que vaya a una reunión que 

quieren poner en marcha el Consejo Aragonés de la Juventud, y tenemos 

que estar…. Y TANTO.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Y así fue, como desde 2018 estuve participando en esta querida 

plataforma de creación, donde no solamente creí en el asociacionismo 

más que nunca, sino que me dio amigos y amigas increíbles, de esos 

que les dirías que ‘sí’ a cualquier cosa, que sabes que todo en sus 

manos tiene sentido. Gracias al trabajo de tantos años, tantas 

reuniones internas, reuniones con los distintos partidos políticos 

del panorama político aragonés y tantas llamadas, emails y reuniones 

con el IAJ, hoy podemos decir que el Consejo Aragonés de la Juventud 

está en marcha.  

Bueno, al margen de todo esto, mientras trabajaba, estudiaba, seguía 

participando en la OJE y yendo de campamentos, empecé a participar 

como delegada de la OJE en el Consejo de la Juventud de España. En 

sus asambleas, comisiones especializadas, grupos de trabajo… En fin, 

allá donde hubiera un fregado, ahí que me metía. La verdad, es un 

espacio muy seguro, donde lo premiado es la diversidad de opiniones, 

que enriquece el espacio.  

Y entonces, ¿Qué hago yo ahora? Pues ahora mismo, participo en la 

comisión permanente del CJE, y soy coordinadora interna, responsable 

de Educación no formal y de la bolsa de Formación.  

Tanto el CJZ, el futuro CAJ como el CJE, tenemos un fin principal y 

en el cual centramos nuestras fuerzas: llevar la voz y las necesidades 

de la juventud a las instituciones, da igual el color del partido que 

haya detrás, siempre intentamos hacerlo dando voz a las personas 

jóvenes que representamos. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Y hasta aquí mi trayectoria asociativa relacionada con los consejos 

de la juventud. ¿Hay algo más? Sí, claro que sí. 

Cómo zaragozana te diré que no puedo elegir entre las dos fiestas 

grandes de nuestra ciudad, no puedo elegir porque desde bebé participó 

en las dos, sí, soy peñista y también soy cofrade. Al final, participar 

en la vida de nuestra ciudad es lo que nos hace sentirnos de aquí, de 

aquí de siempre. 

Y sí, soy orgullosa peñista de la Peña el Rebullo, donde 

además de cenar todos los días de fiestas, tener buena 

música con nuestras charangas y pasarlo súper bien, 

colaboramos activamente con el banco de alimentos y en 

todas esas veces que el ayuntamiento nos solicita como 

voluntarios. Y si, también colaboro de forma activa en 

mi peña y he llegado a formar parte de la junta de 

gobierno. 



 

Y si, también soy cofrade, no de una, de dos 

cofradías de nuestra ciudad, de la Cofradía de 

Nuestra Señora de la Asunción y Llegada de Jesús al 

Calvario y también de la Cofradía de la Exaltación 

de la Santa Cruz, por supuesto que la obra social 

de las cofradías zaragozanas es de admirar, no 

solamente es ‘tocar el tambor’ es todo lo que hay 

detrás… 

En ambos casos, cuando pienso en la cantidad de 

calles y kilómetros que recorro en cualquiera de 

las dos semanas grandes de Zaragoza, alucino, luego, cualquier 

distancia parece un mundo, pero esas dos semanas hay que ir de un 

lado para otro.  

Bueno, esta soy yo, y hasta aquí mi presentación. 

 


